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字尾是 e 時直接加 d: 

close    closed 

like      liked 

move    moved 

字尾是子音+y 時去掉 y 加 ied: 

cry     cried 

fly      flied 

study    studied 

字尾是短母音+子音時 重複字尾加 ed: 

jog     jogged 

stop    stopped 

hug    hugged 

一些常見的不規則動詞變化 

如果遇到這些不規則的動詞變化時  

只能盡量把它們都背起來了 

go      went 

come    came 

give     gave 

see      saw 

drink    drank 

eat      ate  

sing     sang 

do      did   

buy     bought 

慢跑 

停止 

擁抱 

走 

來 

給 

看 

喝 

吃 

唱歌 

做 

買 

關 

喜歡 

移動 

哭 

飛 

讀書 

get       got 

forget    forgot 

agree     agreed 

hear      heard 

become   became 

pay       paid 

drive      drove 

sit        sat 

win       won 

得到 

忘記 

同意 

聽 

成為 

付 

駕駛 

坐 

贏 


